



Gobierno prevé que en 2024 den 6,000 pesos bimestrales a adultos mayores



El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Erasmo González, señaló que el gobierno federal prevé ir incrementando la pensión para adultos mayores para que en 2024 reciban 6,000 pesos bimestrales, cuando ahora les dan 3,850.

“(El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O,) manifestó que hay incremento a programa sociales; no solo de que se tiene estas preferencias, sino que también se harán en una proporción de progresividad para llegar, incluso mencionó, a una transferencia de 6,000 pesos bimestrales en el año 2024. Entonces en esta progresividad entendernos la importancia que tiene el gobierno federal en los programas de bienestar. Es para el programa de adultos mayores”, dijo el diputado.

Tras la reunión que sostuvo el titular de la SHCP con los diputados de Morena para hablar sobre el Paquete Económico 2023, el legislador señaló que el secretario Estado también les adelantó que los programas, como becas para jóvenes y apoyos para personas con discapacidad tendrán incremento.